

Pas de vacances pour Les Cartophiles du Pays de Meaux ...

Cette jeune association confirme son action dans le nord de la Seine-et-Marne. Au terme de sa quatrième année d'existence, elle a su s'affirmer dans les manifestations culturelles et gagner la confiance des organisateurs. Au cours de l'année 2012, elle a présenté des collections cartophiles dans vingt-cinq expositions pour différentes villes du département. Mais, ne refusant pas d'avaloir des kilomètres, une collection fut même présentée à Engen, près du lac de Constance en Allemagne. L'association avait travaillé le projet, en amont, avec une classe de 3^{ème} et leur professeur pour la traduction des textes dans la langue de Goethe.

Pour 2013, la cadence est respectée. Parmi les activités de cette première partie de l'année, certaines méritent d'être évoquées.

Le 15 mai, l'association Jouarre à l'Affiche organisait une exposition sur le Premier Empire. Les Cartophiles du Pays

de Meaux ont répondu présents. Dans un esprit associatif, le projet a été présenté à Philapostel-Visualia. C'est ainsi que le président des Cartophiles du Pays de Meaux présentait une collection de son association, une collection personnelle de cartes d'Alain Ripaux, et un stand des produits de la section Philapostel-Visualia Ile-de-France.

Plusieurs associations napoléoniennes étaient présentes, ainsi qu'un éditeur spécialisé dans le domaine des livres historiques : Les Editions Fiacre. La collection des Cartophiles du Pays de Meaux s'est particulièrement distinguée. Développant la vie de Napoléon et ses douze passages à La Ferté-sous-Jouarre, elle a particulièrement captivé le public ainsi que l'association du Patrimoine napoléonien de l'Aisne et de la Marne qui leur a proposé un contrat pour exposer les 22 et 23 février 2014, au Palais des Sports de Château-Thierry, à l'occasion du Bicentenaire de la Campagne de France de 1814. D'ici là, la collection présentée à Jouarre sera étendue à cette campagne.

Le 1^{er} juin, l'association répondait présent pour la Fête de la Marne de Trilport (77) en présentant une collection de cp « Balade dans Trilport ».

Les 29 et 30 juin, les Cartophiles du Pays de Meaux implantaient leurs barnums au Festival de l'Eau à Meaux (77) pour présenter trois collections sur des thèmes différents de la plage de Meaux.

Les 27 et 28 juillet, voitures et remorques mettaient le cap au sud pour une expédition de 750 km, destination l'Aveyron, pour présenter « Jeanne d'Arc, Femmes d'Armes ». Cette exposition consacrée à l'héroïne (sa vie, sa mission, l'après Jeanne d'Arc et l'exploitation commerciale sous toutes ses formes dont elle fut l'objet) rencontra un très vif succès. Des sollicitations s'inscrivaient dans le Livre d'or afin de réitérer dans l'avenir cette exposition culturelle.

Après un retour au camp de base en Seine-et-Marne pour recharger les véhicules, appareillage pour Fermanville, une nouvelle aventure s'est présentée près de Cherbourg (50). La Presse de la Manche a relaté dans ses colonnes l'événement de l'exposition du 17 août et ne manquait pas de s'étonner du parfait équipement mis en place. Il faut savoir que l'association a su se rendre entièrement autonome et peut, en cas de manque de locaux, présenter des expositions sous barnums jusqu'à 50 m².

L'année 2013 sera encore ponctuée par une dizaine de manifestations parmi lesquelles l'organisation de la seconde édition du Salon multicollektion de Ponton d'Amécourt, parrainé et honoré de la présence des descendants de l'illustre collectionneur numismate triportais Gustave de Ponton d'Amécourt, précurseur également de l'hélioptère. Une date à retenir : le 27 octobre à Trilport (77).



CORMELLES-EN-PARISIS
DIMANCHE 20 OCTOBRE 2013

33^e SALON de la
CARTE POSTALE et VIEUX PAPIERS
SALLE DES FÊTES, RUE EMY LES PRÉS

EXPOSITIONS - CORMELLES EN 1900th et FIX-MASSEAUth - Bataillon
de 1814 - 1914 - 1944 - 1954 - 1964 - 1974 - 1984 - 1994 - 2004 - 2014
Source d'échange - 30 expositions l'année dernière - Carte commémorative - Bar - Buffet - Restaurant
Organisé par le CERCLE CARTOPHILE DU VAL D'OISE avec le concours de la MUNICIPALITÉ de CORMELLES
Remerciements et inscriptions : C.C.V.D. 1 allée de Copernic - 95910 BRANCOY SUD OISE

40 00 € 120 €

ENTRÉE LIBRE

CORMELLES IMMOBILIER
100000 Visualia 2013 (www.visualia.com)
11, rue de la République - 95220 Cormelles-en-Parisis
Tel. 01 39 47 15 33

Visualia 2013
1 allée de Copernic - 95910 Brancoy Sud Oise
Email : info@visualia.com - Tel. 01 34 98 02 30